

Adler oder Muschel: Du hast die Wahl

Nachdem Gott die Welt erschaffen hatte, begann er, die Lebewesen zu erschaffen.

Als erstes erschuf er die Muschel und legte sie auf den Meeresboden. Die Muschel hatte ein recht langweiliges Leben. Den ganzen Tag filterte sie Wasser. Den ganzen Tag hieß es für sie: „Klappe auf, Klappe zu, Klappe auf, Klappe zu...“

Dann erschuf Gott den Adler. Ihm gab er die Fähigkeit, mit seinen weiten Schwingen über Berge, Meere und Täler zu fliegen und die höchsten Gipfel zu erreichen. Aber er übergab dem Adler auch die Verantwortung für seine Jungen.

Dann erschuf Gott den Menschen. Erst brachte er ihn zur Muschel, die nichts tat außer: „Klappe auf, Klappe zu“. Dann bracht er ihn zum Adler, der frei über den Klippen schwebte und für seine Jungen das Futter erjagen musste.

Nun sollte sich der Mensch entscheiden, welches Leben er führen wolle.

Tatsächlich stehen wir auch heute noch vor der gleichen großen Entscheidung: Wollen wir das Leben der Muschel oder wählen wir das Leben des Adlers?

(nach einer alten indischen Schöpfungsgeschichte)